
Sperrfrist: Freitag, 28.11., 09.00 Uhr

Wirtschaftsforum Thurgau wird in neue Hände gelegt

Markus Vogt, Gründer und Initiant des WFT, und sein Sohn Lukas, übergeben 2015 die Organisation des Wirtschaftsforum Thurgau an Reinhard Frei von der freicom ag. Das Forum wird neu im Thurgauerhof, Weinfelden, stattfinden und einen halben Tag dauern.

Das Wirtschaftsforum Thurgau wurde vor 18 Jahren durch Markus Vogt gegründet. Vor zwei Jahren übergab Vogt die Organisation an seinen Sohn Lukas. Das Forum hat sich innert kurzer Zeit zu einer der wichtigsten Tagungen für Wirtschaft und Politik im Kanton Thurgau entwickelt. Jährlich wird es von über 200 EntscheidungsträgerInnen besucht. Auch dieses Jahr war es wieder ausverkauft und die TeilnehmerInnen erlebten zahlreiche Höhepunkte – unter anderem durch den Besuch von Ottmar Hitzfeld und anderen bekannten Persönlichkeiten.

Nachfolge geregelt

Die Organisation von Wirtschaftstagungen gehöre aber nicht zur Kernkompetenz seines Treuhandbüros, meint Lukas Vogt. Zur Zukunftssicherung des WFT habe er und sein Vater Markus daher nach einer guten und nachhaltigen Lösung gesucht. Ihre Wahl sei auf die Firma freicom ag und dessen Inhaber Reinhard Frei gefallen. Damit könne ihre Nachfolge sorgfältig geregelt und das WFT in sehr erfahrene Hände gelegt werden. Reinhard Frei kennt den Thurgau durch zahlreiche Mandate im Kanton. Er ist auch Mitglied der Arge HFU, die im Auftrag der Kantone Thurgau, St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden den Masterplan EXPO 2027 Bodensee-Ostschweiz erarbeitet hat. Reinhard Frei ist auch Organisator des Rheintaler Wirtschaftsforums und „Erfinder“ zahlreicher anderer Tagungen und Veranstaltungen.

Kontinuität gewährleistet

„Eine Veranstaltung, “ so Reinhard Frei, „braucht eine starke Abstützung bei bedeutenden Institutionen und Sponsoren. Das WFT hat mit der IHK und dem Gewerbeverband wichtige Partner und mit der UBS einen treuen Hauptsponsor auch in Zukunft im Boot. Mit Lukas Vogt als neues Beirats-Mitglied können wir zudem auf die Erfahrungen des bisherigen Veranstalters zählen.“

Neues Konzept – Auftakt zu „Wirtschaftswoche Thurgau“

Tagungen, so Reinhard Frei, müssen sich immer wieder neu erfinden und gezielt weiterentwickeln: Zeitknappheit, Zeitstress, Tagungs-Vielfalt, Kosten etc. seien Herausforderungen, denen sich auch das WFT stellen müsse. Daher sei das Forum 2015 völlig neu konzipiert worden. Es kostet nur noch knapp die Hälfte, findet eine Woche vor der WEGA, am Mittwoch, 16. September 2015, im Thurgauerhof statt und beginnt neu um 13.30 Uhr. „„Kürzer, knackiger, kostengünstiger“, bringt es Reinhard Frei auf den Punkt. Mit dem Wirtschaftsforum am Mittwoch, der Berufsmesse ab Donnerstag und der Wega in der darauffolgenden Woche, so Reinhard Frei weiter, könne mit Fug und Recht vom Beginn einer „Wirtschafts- und Bildungswoche Thurgau“ gesprochen werden.

Glückliche Gründer und Partner

„Mit diesem Wechsel und dem neuen Konzept“, so Markus und Lukas Vogt, „wissen wir das Wirtschaftsforum Thurgau in besten Händen. Das Forum wird vom Netzwerk der freicom ag und von Reinhard Frei in vielerlei Hinsicht profitieren und die neuen Organisatoren werden dafür sorgen, dass das „neue“ WFT auch in Zukunft eine gut besuchte und beliebte Thurgauer Veranstaltung bleibt.“ Auch die Partner und Sponsoren zeigten sich erfreut über diese gefundene Nachfolge-Lösung und das neue Konzept.

Statement der Industrie- und Handelskammer, IHK, Thurgau, Christian Neuweiler, Präsident

Statement des Thurgauer Gewerbeverbandes, TGV, Hansjörg Brunner, Präsident:

Das Wirtschaftsforum Thurgau hat sich dank dem Engagement von Markus und Lukas Vogt längst zu einer überaus etablierten und beliebten Veranstaltung entwickelt. Dafür gebührt den Initianten unsere Hochachtung und ich danke ihnen im Namen des TGV herzlich. Mit der Übergabe der Verantwortung an Reinhard Frei und seine freicom ag kann nun einerseits die Kontinuität gewährleistet und andererseits nach 18 erfolgreichen Jahren auch eine Neuausrichtung angegangen werden, die das Wirtschaftsforum Thurgau fit für die Zukunft macht. Als Partnerverband, der auch kleinste Unternehmen vertritt, begrüße ich natürlich besonders die Neuerung, dass das Forum nun als Halbtagesveranstaltung organisiert wird und damit auch die Kosten reduziert werden können. Das wird es nun allen ermöglichen, am Wirtschaftsforum Thurgau teilzunehmen.

Statement der UBS Thurgau, Urs Röthlisberger, Leiter Unternehmenskunden Thurgau:

Statement der Gemeinde Weinfelden, Max Vögeli, Gemeindepräsident:

Das Wirtschaftsforum Thurgau bietet Führungskräften aus Wirtschaft und Politik einen Treffpunkt auf hohem Niveau. Der Gründer Markus Vogt und sein Sohn Lukas haben das WFT fast zwei Jahrzehnte geprägt und zu einem nachhaltigen Anlass entwickelt. Als Vertreter der Standortgemeinde Weinfelden danke ich für dieses Engagement sehr herzlich. Mit einem neuen Tagungskonzept wird die Firma freicom ag das Forum in die Zukunft führen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Reinhard Frei und seinem Team und wünsche dem WFT weiterhin viel Erfolg!

Bild:

(v.l.n.r.) Lukas Vogt; Urs Röthlisberger, UBS; Reinhard Frei, freicom ag; Christian Neuweiler, Präsident IHK Thurgau; Max Vögeli, Gemeindeammann Weinfelden; Hansjörg Brunner, Präsident Thurgauer Gewerbeverband;



Auskünfte erteilen:

Lukas Vogt, Organisator Wirtschaftsforum Thurgau, Tel. 079 702 50 14

Reinhard Frei, freicom ag, Tel. 079 404 81 44

Christian Neuweiler, IHK Thurgau, Tel. 079 609 08 09

Hansjörg Brunner, Thurgauer Gewerbeverband, Tel. 079 445 62 21